

令和3年3月11日・12日

3年生を送る会・卒業式

3月11日（木）に3年生を送る会を行いました。生徒会執行部が企画し、全校生徒でのクイズ大会や図書委員会からの読み聞かせ、3年生がお世話になった先生・各部活動からのメッセージムービーの鑑賞をしました。

今年度、1年生は卒業式には参加できなかったのですが、送る会でお別れをするようになります。送る会の最後での在校生・教員による花道で感謝の気持ちを伝えていました。

3月12日（金）に卒業式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策により、人数制限を設けての式になりましたが、3年生の堂々とした振る舞いにより、とても素晴らしい式になりました。

先輩たちの立派な背中を、見送る2年生たちはしっかりと目に焼き付けていました。

「当たり前」は「当たり前」ではない。

生徒会長の答辞の一文です。

今年度は3年生にとって辛い一年間だったかもしれません。しかし、弱音を吐くこともなく自分たちのすべきことをやり遂げた3年生には、どんなことでもできるように思えます。

長い間寄り添ってきた友達。支えてくださっている家族の方々。様々な人との関わりを大切に、より一層成長されることを期待しています。

3年間よく頑張りました。これからも自分の道を歩み続けてください。

